
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

  前回（3月 17日）の報告 

１．ソング 

「 春が来た 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

先日 3月 12 日（土）・13 日（日）神戸ポートピアホテルでの第 2680地区の地区大会は無事終わりました。 
今年の地区大会では、RI会長代理歓迎晩餐会での手品や 2日目の会員・家族懇親会でのサンバチームの 
出演、青山繁晴氏の記念講演等有り、丸尾ガバナーのロータリーに対する熱い思いと情熱を感じた大会 
でした。驚いたのは、講演者の青山さんが、紹介されたあと、舞台から飛び降り、次々にガバナーや 
パストガバナー、来賓、地区委員の前まで行き、国際情勢、拉致問題、安倍首相の事等熱く語られた事 
でした。私達の知らない事も多く話していただき、これからは特に国民 1人 1人考え、意見を持ち、 
行動していく事が大切であると言われていたと思います。会長として全日程に出席し、緊張していたのか、 
今はほっとしております。 
最後に将棋の王将戦も無事終えられ、お世話役の皆様、お疲れ様でした。 
 

４．幹事報告 

〇他クラブ例会変更・休会のお知らせ 
・西 宮RC： 2016年 4月 19日（火）→ 18：30～ノボテル甲子園 倉敷 RCとの親睦例会のため 
・尼崎中RC： 2016年 3月 30日（水）→ 休会 
 2016年 4月 13日（水）→ 移動例会（バルバッコア 梅田店） 
〇地区大会の報告 

3 月 12日（土）、13日（日）神戸ポートピアホテルで行われました。 
12 日（土）10：00～「ロータリーの多様性を考える」というセミナーが行われ、染谷次年度幹事に出席 
していただきました。14：00～会長・幹事会、15：00～地区指導者育成セミナーが行われ、今年度及び 
次年度会長・幹事が出席いたしました。その後 18：00 より久世 RI会長代理をお迎えして晩餐会が 
20：00すぎまで行われました。 
13 日（日）は 10：00より本会議が行われ当クラブより 10 名の出席をいただきました。（会長、幹事、 
次年度会長幹事、釜田 SAA、與那嶺さん、久木元さん、徐さん、中田さん、川口さん、の 10 名です。 
午後より滝川第 2高等学校マーティングバンドの演奏、青山繁晴さんの非常に熱のこもったさわがしい 
位のお話しがありました。その後 17：30より会員家族懇親会が行われ、19：30頃終演となりました。 
御参加いただきました皆様本当に御苦労様でしたし、ありがとうございました。 

〇当クラブの例会変更につきまして、31日は休会になりますので、次週 24日の例会が夜間例会に 
なります。会場は「さつき」の間に変更になります。お気をつけ下さい。 

〇2680地区より武田会員に 25 年 100％連続出席優秀会員賞がでており、又、久保会員に 20 年 100％ 
連続出席優秀会員賞が出ております。 
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「 Eクラブについて 」 

 

島谷 会員 



５．委員会報告 

〇池邉会員・福田会員 
・土曜日、日曜日、月曜日と、第 65期王将戦がこのホテルで行われました。 

その時に使用した盤等がここにございます。福田さんからご案内をいただきます。 
・王将戦については、地区大会と重なってしまいましたが無事終わりました。3日間それぞれの会場で約 200 人 

程の参加でいっぱいになりました。毎日新聞やスポーツ日本にも尼崎のことが掲載され市長も喜ばれており 
ます。又、スポーツ日本の方が帰路郷田王将と御一緒だったそうですが、郷田王将が、「尼崎の皆さんの歓迎 
ぶりに驚いたことと、熱心に取り組んで下さったことが、どこにいても伝わってきて本当に嬉しかった。」と 
言われていたそうです。皆さんのお蔭で無事に終りました。本当にありがとうございました。 
将棋盤の裏面には第 65期王将戦七番勝負第五局とあり、他に開催日、郷田王将、羽生名人等の直筆名が 
あります。この将棋盤は尼崎クラブに置いておきます。 

〇染谷次年度幹事 
4 月 29日（金）に開催されます、2016年地区研修・協議会のご案内を出席対象者の方にお渡しさせて 
いただいております。次週出欠確認をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

〇南ロータリー村プロジェクト委員会 中田委員長 
田植えと稲刈りの予定ですが、お米の種類はもち米で行います。今年も市報で一般参加の募集をしまして、 
田植を 6 月 5日（日）に行います。皆様今年もよろしくお願いいたします。 

 
６．同好会報告 

〇野球同好会 島谷会員 
5 月の後半から 6月にかけて、甲子園の野球に出る事になります。皆さんの多大な御協力を頂きながら 
頑張っていきたいと思います。練習を始めたいと思いますので、又ご連絡いたします。 

 
７．出席報告 

会 員 数 
34 名 出席対象者数 31名 出席者数 26名 欠席者数 5名 
出席率 83.87％ 前々会補正 93.33％ 

本 日 の 欠 席 藤川、宮崎、東本、波多、宏林、山中、吉田、近藤、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 藤川、東本、波多、吉田、近藤、各会員 

 
８．3月のロータリーレート 1 ドル＝116円 

 
９．スピーチ 

「 雑感 」 武田 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊第 2680地区地区大会無事に終わりました。お疲れさんでした。 ······························· 久 保 会 員 
＊地区大会と王将戦、御参加の皆様、ありがとうございました。 
とくに福田さん、池邉さんおつかれの出ません様に。 ········································ 山本（正）会員 

＊王将戦無事終わりました。皆さまのご支援感謝しています。ありがとうございました。 ··············· 福 田 会 員 
＊本日卓話の番になっています。確定申告、地区補助金申請と続き、準備が出来ておりません。 ······ 武 田 会 員 
＊誕生日祝いありがとうございました。 
王将戦、地区大会、おつかれ様でした。 ·················································· 平 井 会 員 

＊王将戦、、地区大会参加の皆様おつかれ様でした。 ········································ 釜 田 会 員 
＊無事、第 65期王将戦、第 5局が終わりました。郷田王将の勝利でした。 
尼崎南ロータリークラブの皆様本当に有難うございました。「福田様」おつかれさまでした。 ········· 池 邉 会 員 

＊島谷さん、いつも元気ですね ··························································· 川 岸 会 員 
＊杉村さん、球技キリ上げるのは天才ですネ ················································ 川 岸 会 員 
＊先日の地区大会、ご出席の皆様おつかれ様でした。はずかしながら、初めて最後まで居ました。 ···· 與 那 嶺 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊ニコニコに同じ ······································································ 福 田 会 員 
＊王将戦無事終了しました。皆様の御支援のお影で大成功に終りました。ありがとうございました。 ····· 内 藤 会 員 
＊所用で早退します。武田先生お話し聞けず失礼します。 ····································· 安 澤 会 員 
＊先日、ボーリングをしました。 
日に日に足と腰が痛くなって来ました。すぐ痛くならないのが悲しい・・。 ························ 釜 田 会 員 

＊本日も所用にて早退させていただきます。武田先生卓話聞けずスミマセン ······················ 黒 田 会 員 
＊・王将戦お世話された皆様ご苦労様でした。大成功でしたね。 
・地区大会ご参加の皆様お疲れ様でした。 ················································ 中 田 会 員 

＊将棋王将戦実行委員のみな様週末は本当にお疲れ様でした。 
全くのド素人の私もおかげ様“みかけ三段”になりました。ありがとうございました。 ················· 島 谷 会 員 

＊王将戦実行委員会の皆様、地区大会ご参加の皆様お疲れさまでした。 ························· 久 木 元 会 員 
＊小島さんボーリング上手ですね ························································· 川 岸 会 員 
＊釜田さんありがとうございます。 ························································· 川 岸 会 員 
＊與那嶺さんありがとうございます。························································ 川 岸 会 員 


